
A tão esperada 4ª edição do Na-
tal Porto Luz tem início neste do-
mingo, dia 10 de novembro, no Par-
que da Cidade, a partir das 17h. O 
evento, que já se consolidou como 
um dos principais atrativos nata-
linos da região, promete encantar 
moradores e visitantes com uma 
programação cultural diversifi cada, 
decorações deslumbrantes e muitas 
atrações para toda a família.

A abertura ofi cial do evento, re-
alizado pela Prefeitura de Porto 
Velho, será marcada por uma apre-
sentação especial do Grupo de Ca-
rimbó promovido pela Secretaria 
Municipal de Assistência Social e da 
Família (Semasf). A apresentação 
terá início às 19h e promete encan-
tar o público com a mistura da mú-
sica tradicional e o tema natalino. 
Na sequência, a Orquestra Vila Lo-
bos, que será a atração principal da 
noite, com um espetáculo imperdí-
vel, com clássicos natalinos que vão 
emocionar a todos. A programação 
conta com o apoio da Fundação Cul-
tural do Município (Funcultural).

A noite de abertura também con-
tará com a chegada do Papai Noel, 
que acompanhado de uma equipe 
de animadores e personagens in-
fantis, vai interagir com as crian-
ças e famílias presentes. A magia 
do Natal já começa logo na entrada 
do parque, onde os visitantes serão 

Natal Porto: Luz Porto Velho inaugura decoração 
natalina no Parque da Cidade neste domingo

A 4ª edição do evento traz uma grande novidade: uma roda gigante de 
22 metros de altura

recebidos com um cenário encanta-
dor, simbolizando a “Vila Natalina”. 

Além da tradicional Casa do Pa-
pai Noel e da famosa neve, que en-
cantou o público no ano passado, 
a 4ª edição do Natal Porto de Luz 
traz uma grande novidade: uma 
roda gigante de 22 metros de altura, 
toda iluminada e decorada, com 16 
cabines, e que promete ser um dos 
maiores sucessos do evento. 

O Natal Porto Luz estará aber-
to para visitação todos os dias, das 
17h às 23h, até o dia 5 de janeiro 
de 2025. O evento funcionará, com 
segurança garantida por equipes da 
Secretaria Municipal de Trânsito, 
Mobilidade e Transportes (Sem-
tran), que devem monitorar o trá-
fego na região para garantir a segu-
rança de pedestres e motoristas.
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ESTADO Diário de Rondônia

Estradas rurais: indicação propõe parceria técnica 
para recuperar linha em Buritis

Deputado Delegado Lucas encaminhou indicação ao DER

Uma indicação parlamentar do 
deputado Delegado Lucas (PP), 
apresentada nesta semana ao De-
partamento Estadual de Estradas de 
Rodagem e Transportes (DER), bus-
ca estabelecer uma parceria técnica 
entre o estado com a prefeitura de 
Buritis. O objetivo da colaboração é 
realizar a recuperação da Linha Ra-
mal Bahia, marco 24 a marco 20, no 
acesso da Linha Saracura.

Segundo justifi cou o parlamentar 
na indicação, a falta de manutenção 
e recuperação nessa estrada rural 
tem levado transtornos à popula-
ção, principalmente porque o Ra-
mal Bahia é responsável por grande 
parte do escoamento da produção 
agrícola.

“A população local enfrenta sé-
rios transtornos devido à difi culda-
de de acesso à Linha Ramal Bahia, e 
eles estão sem receber melhorias há 
oito anos. O acesso está gravemente 
comprometido, e até mesmo os ôni-
bus escolares enfrentam problemas, 
já que você precisa passar pela linha 
para levar alunos à escola municipal 
de ensino infantil e fundamental lo-
calizada no marco 20, além das es-
colas em Buritis”, destacou Lucas. 

No pedido enviado ao DER, o 
parlamentar ainda destacou que 
essa estrada rural devidamente re-
cuperada vai levar acessibilidade, 
e consequentemente benefi ciará a 
economia de Buritis. 

“Diante da situação difícil e frágil 
enfrentada pelas famílias da região, 
torna-se essencial fi rmar uma parce-
ria com a prefeitura de Buritis para 
viabilizar, com urgência, a recupera-

ção, manutenção e encascalhamen-
to da Linha Ramal Bahia, abran-
gendo o trecho entre os marcos 24 e 
20, sem acesso à Linha Saracura. A 
melhoria dessa linha irá melhorar o 

escoamento da produção dos nossos 
agricultores, garantindo segurança 
às famílias, especialmente em vista 
das chuvas que se aproximam”, fi -
nalizou o deputado. 
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JUSTIÇADiário de Rondônia

Atendendo aos anseios da co-
munidade de Itapuã do Oeste, o 
deputado estadual Delegado Ca-
margo (Republicanos) formalizou 
uma indicação ao Governo de Ron-
dônia solicitando a instalação de 
uma delegacia de polícia ou Unida-
de Integrada de Segurança Pública 
(UNISP) no município.

A iniciativa visa aprimorar a se-
gurança pública, tornando o aten-
dimento mais acessível e reduzindo 
o tempo de resposta, fortalecendo 
a presença policial em uma região 
que há tempos reivindica melhorias 
na área. “A ausência de uma delega-
cia em Itapuã do Oeste é uma lacuna 
signifi cativa para a população, que 
precisa se deslocar a outras cidades 
para registrar ocorrências e resolver 
questões de segurança. A presença 
de uma unidade policial traria mais 
tranquilidade e proteção ao municí-
pio”, destaca o deputado.

A demanda surge após reuniões 
com o prefeito eleito de Itapuã do 
Oeste, Nei Martins, e com represen-
tantes do legislativo local, incluindo 
as vereadoras Prof. Ângela e Vânia 
Alves, que relataram a necessidade 
de reforço na segurança e o impacto 
positivo que uma delegacia traria à 
cidade.

Além da instalação da delegacia, 
o parlamentar também solicitou 
a implantação de totens de moni-
toramento no município, visando 
ampliar as ferramentas de seguran-
ça preventiva. Os totens de moni-
toramento (Indicação 4142/2024), 
equipados com câmeras de vigilân-
cia e comunicação direta com as 
forças de segurança, permitiriam o 
acompanhamento em tempo real de 
áreas estratégicas da cidade, contri-
buindo para a dissuasão de crimes e 
para uma resposta rápida em situa-

Delegado Camargo reforça pedido para instalação 
de delegacia em Itapuã do Oeste

Lebrinha busca solução para manu-
tenção da rodovia Mário Nonato

A deputada estadual Lebrinha 
(União Brasil) reuniu-se com o di-
retor-geral do Departamento de Es-
tradas de Rodagem (DER), Eder Fer-
nandes, para solicitar a recuperação e 
manutenção da rodovia Mário Nonato, 
via que conecta Costa Marques ao Real 
Forte Príncipe da Beira e à comuni-
dade quilombola local. A parlamentar 
ressaltou a importância da estrada 
para a comunidade e os produtores ru-
rais, reforçando o pedido por agilidade 
na realização das obras.

Em resposta, o diretor informou 
que um plano de trabalho para a ma-
nutenção já está em desenvolvimento, 
e que as obras atenderão especifi cida-
des de preservação determinadas pelo 
Instituto do Patrimônio Histórico e Ar-

ções de emergência.
A instalação de uma delegacia 

no município facilitaria o trabalho 
da Polícia Civil, garantindo uma 
presença mais efetiva das forças de 
segurança. “Com uma delegacia em 
Itapuã do Oeste, as autoridades te-

rão condições de responder de for-
ma mais rápida e efi ciente às ocor-
rências, o que é fundamental para 
proteger os cidadãos e contribuir 
para a ordem pública”, ressalta o 
parlamentar.

Camargo recebeu o prefeito eleito Nei Martins e lideranças

tístico Nacional (Iphan), conforme de-
limitado em reunião organizada pela 
deputada Lebrinha, em abril de 2024, 
com representantes do Iphan, Defen-
soria Pública e DER para discutir uma 
solução conjunta que preservasse o pa-
trimônio e atendesse as necessidades 
de logística da comunidade.

À época, o diretor do DER mobili-
zou um arqueólogo para acompanhar 
a vistoria para a realização das obras 
e, posteriormente, fez a contratação do 
profi ssional para o quadro, condição 
essencial para cumprir os requisitos 
de preservação do patrimônio. “Com 
todos os requisitos atendidos, o DER 
estará em breve iniciando as obras 
para garantir a trafegabilidade e a se-
gurança na Mário Nonato”, reforçou.



GERAL Diário de Rondônia

Prefeitura de Porto Velho vai ultrapassar as 20 mil 
moradias regularizadas

A Prefeitura de Porto Velho, 
através da Secretaria Municipal de 
Regularização Fundiária e Habita-
ção (Semur), está avançando nos 
trabalhos de levantamento socioe-
conômico de áreas em processo de 
regularização fundiária.

“O levantamento socioeconômi-
co é um dos procedimentos adota-
dos dentro da regularização fundi-
ária. É uma etapa necessária para 
que se efetive de fato e de direito 
a regularização fundiária, nos dis-
tritos e a na sede do município. O 
socioeconômico é que vai medir e 
que vai regulamentar o perfi l de 
cada morador, para qualifi car o 
imóvel como social ou específi co”, 
disse Tanhama Barbosa, diretora 
do Departamento de Regularização 
Fundiária da Semur.

Ela explica que o imóvel social 
é o para fi ns de moradia, com a 
renda familiar de até cinco salários 
mínimos. Já o específi co abrange 
imóveis comerciais, industriais e 
de outras fi nalidades, além de mo-
radias com a renda familiar acima 
de cinco salários mínimos. No caso 
do imóvel social, todo o procedi-
mento é gratuito.

No total, a atual gestão deve su-
perar as 20 mil regularizações, na 
sede e nos distritos, benefi ciando 
as famílias com a documentação do 
imóvel, permitindo investimentos 
e a valorização do patrimônio.

A Semur concluiu recentemente 
o levantamento socioeconômico no 
distrito de Vista Alegre do Abunã e 
abertura de processo de regulariza-
ção, com o procedimento de geor-
referenciamento e projeto urbanís-
tico já executado. Foram cerca de 2 
mil cadastros realizados.

Atual gestão deve superar as 20 mil regularizações

TRABALHO
A partir do próximo dia 18, a 

equipe da Semur estará no distrito 
de Extrema, numa segunda etapa 
de regularização, no lado direito 
da BR-364, sentido Acre.

Na sede do município, o traba-
lho de levantamento foi concluído 
no bairro Planalto e o passo se-
guinte é levar esse trabalho para 
o Socialista, Rancho Maritana e o 
Mirafl ores, com a previsão de con-
clusão ainda neste ano.



GERALDiário de Rondônia

Alex Redano indica ao Estado manutenção elétrica e 
telhado na Escola Heitor Villa Lobos

Alex Redano - Deputado estadual

O deputado es-
tadual Alex Redano 
(Republicanos) in-
dicou ao Poder Exe-
cutivo, extensivo à 
Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc), 
a necessidade de ma-
nutenção na estrutu-
ra predial e elétrica 
da Escola Estadual 
de Ensino Médio em 
Tempo Integral Hei-
tor Villa Lobos, loca-
lizada no município 
de Ariquemes.

O parlamentar 
revelou que chegou 
ao seu conhecimento 
que os telhados da es-
cola Heitor Villa Lo-
bos precisam de ma-
nutenção, haja vista 
que quando chove, 
molha as salas dos 
setores administrati-
vos.

Ainda de acordo 
com as demandas re-
cebidas, a escola ne-
cessita de manuten-
ção da rede elétrica, 
pois segundo relatos 
feitos por funcioná-
rios da escola, as cha-
ves dos aparelhos 
de ar-condicionado 
caem constantemen-
te atrapalhando as-
sim o andamento da 
aula. “Além disso, 
observou-se a neces-
sidade de reforma 

ou construção de um 
novo estacionamento, 
em razão da estrutura 
frágil do estaciona-
mento atual”, frisou o 
parlamentar.

O deputado fi nali-
zou a indicação lem-
brando que “o pedido 
visa contribuir para 
um melhor bem-estar 
dos alunos e funcioná-
rios que diariamente 
frequentam a escola, 
além de impactar na 
qualidade de apren-
dizagem e ensino, 
como também evitar 
acidentes”, pontuou o 
parlamentar.

A Escola 
A instituição está 

incluída no Projeto 
Novo Tempo, que 
tem como caracte-
rística prepar jovens 
para serem protago-
nistas, responsáveis 
pelo próprio destino. 
Além da formação si-
milar ao de qualquer 
estudante da rede 
ofi cial, estes jovens 
são preparados para 
fazer a melhor esco-
lha, tomar iniciativas, 
liderar.

Atualmente a Es-
cola possui 586 alu-
nos de acordo com 
dados do censo esco-
lar de 2023.

Comissão da Alero intensifi ca com-
bate ao assédio e discriminação no 
ambiente de trabalho

A Comissão Para 
A Prevenção e O En-
frentamento Ao As-
sédio Moral, Sexual 
e à Discriminação da 
Assembleia Legis-
lativa de Rondônia 
(CPEAD-Alero) deu 
início à distribui-
ção de informativos 
para esclarecer o que 
caracteriza assédio 
moral, assédio sexu-
al e discriminação.

O material, elabo-
rado pelos próprios 
membros da comis-
são com o apoio de 
especialistas e car-

tilhas sobre o tema, 
visa diferenciar 
ações corriqueiras 
do ambiente de tra-
balho de práticas que 
confi guram violência 
organizacional.

As atividades da 
comissão incluíram 
palestras e entrevis-
tas com especialis-
tas, além de extensa 
pesquisa. Ao fi nal, 
um relatório será 
entregue à Secreta-
ria Geral, com reco-
mendações para o 
desenvolvimento de 
políticas de preven-

ção e combate a essas 
violências.

“Queremos in-
centivar as pessoas 
a buscar ajuda para 
que não sofram em 
silêncio”, afi rmou 
o presidente da co-
missão, José Danilo 
Rangel. O deputado 
Marcelo Cruz, pre-
sidente da Alero, re-
forçou a relevância 
do projeto, desta-
cando que a temática 
ajuda a reconhecer e 
enfrentar a violência 
no ambiente de tra-
balho.



POLÍCIA Diário de Rondônia

Deputado Jean Mendonça anuncia redução do 
ICMS do café produzido em Rondônia

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N°: 062/2024
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 336/2024
MODO DE DISPUTA ABERTO

EXCLUSIVO PARA ME, EPP, MEI, EIRELI

Objeto: “ SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTU-
RA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE SULCADORES TRA-
TORIZADOS PARA ATENDER AS DEMANDAS DA SE-
CRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA (SEMAGRI) 
, POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES.” Critério de 
Julgamento: MENOR PREÇO POR ITEM. Valor total esti-
mado: R$ 15.216,90 (quinze mil, duzentos e dezesseis reais e 
noventa centavos). Início da sessão pública dia 25/11/2024 às 
10h00min (horário de Brasília). O edital e sessão estão dispo-
níveis em: www.licitanet.com.br e www.altoparaiso.ro.gov.
br. Mais informações de segunda à sexta-feira das 07h30min 
às 13h30min, na sala da CPL, localizada na Rua Marechal 
Rondon, 3031- Centro, Prédio da Prefeitura Municipal de 
Alto Paraiso - Fone (69) 3534-2104 ou através do e-mail: cpl.
pmap123@hotmail.com.

Alto Paraíso/RO, 07 de novembro de 2024.

Eliene da Silva
Pregoeiro/Agente de Contratação 

O deputado Jean 
Mendonça ressal-
tou a importância 
do Convênio ICMS 
nº 111/2024, fi rma-
do pela Secretaria 
de Estado da Fazen-
da com o Conselho 
Nacional de Política 
Fazendária (CON-
FAZ), que autoriza 
a concessão de uma 
redução na base de 
cálculo do ICMS nas 
saídas interestadu-

ais de café produzi-
do em Rondônia, re-
duzindo de 12% para 
7%. O deputado des-
tacou que a medida 
criará um ambiente 
ainda mais favorá-
vel à cafeicultura 
rondoniense, bene-
fi ciando milhares de 
famílias produtoras 
de café.

Na avaliação 
do deputado Jean 
Mendonça, essa re-

dução no ICMS é 
fundamental para 
aumentar a com-
petitividade da ca-
feicultura em Ron-
dônia, que ocupa 
a 5ª posição como 
maior produtora de 
café do Brasil, valo-
rizando assim toda 
a cadeia produtiva 
do setor. Mendonça 
também expressou 
seu reconhecimen-
to ao governador 
Coronel Marcos Ro-
cha e ao secretário 
da Fazenda, Luiz 
Fernando, pelo em-
penho em apoiar os 
cafeicultores do es-
tado.

Segundo Jean 
Mendonça, com 
uma produção anu-
al de aproximada-
mente 2,9 milhões 
de sacas de café, os 
municípios e dis-
tritos de Rondônia 
estão vivenciando 
um novo e próspe-
ro ciclo de desen-
volvimento local. 
“A cafeicultura não 
apenas fortalece a 
economia regional, 
mas também de-
sempenha um papel 
importante na ge-
ração de empregos 
e renda para as co-
munidades”, desta-
cou.

De acordo com 
Jean Mendonça, a 
cafeicultura se des-
taca por ser uma 
atividade agrícola 
que envolve toda 
a família, desde o 
plantio até a colhei-
ta. Essa caracterís-
tica gera um impac-
to positivo direto 
no desenvolvimen-
to das áreas rurais, 
contribuindo signi-
fi cativamente para 
a qualidade de vida 
dos agricultores e 
suas famílias.

Jean Mendonça 
concluiu dizendo 
que com o cresci-
mento da produção 
de café, os municí-
pios rondonienses 
estão se benefi cian-
do de um fl uxo de 

recursos que fomen-
ta diversas ativi-
dades econômicas, 
incluindo o comér-
cio e serviços nos 
municípios. “À me-
dida que a cafeicul-
tura avança, mais 
oportunidades de 
emprego são cria-
das, fortalecendo a 
estrutura econômi-
ca das comunidades 
e promovendo um 
d ese nvo l v iment o 
sustentável. Dessa 
forma, a cafeicul-
tura não é apenas 
uma atividade eco-
nômica, mas um 
pilar fundamental 
para o crescimento 
e a prosperidade dos 
municípios de Ron-
dônia”, concluiu.



POLÍCIADiário de Rondônia

Um grave aciden-
te, que envolveu o 
capotamento de dois 
veículos e deixou 
três pessoas feridas, 
ocorreu no fi nal da 
noite de quarta-fei-
ra (6), na Avenida 
Calama, com a Pre-
sidente Dutra, na 
região Central de 
Porto Velho (RO). 
Equipes do Servi-
ço de Atendimento 
Móvel de Urgência 
(SAMU) e da Polícia 
Militar foram rapi-
damente acionadas 
e se deslocaram ao 
local. De acordo 
com informações 
preliminares, o mo-
torista de um SUV 

Carros capotam após colisão e três pessoas fi cam feri-
das no centro de Porto Velho

Carros fi caram destruídos

passou mal enquan-
to dirigia, perdeu o 
controle do veículo 
e, em seguida, capo-
tou, atingindo uma 
caminhonete esta-
cionada.

A colisão foi de 
grande impacto e 
resultou no capota-
mento dos dois ve-
ículos envolvidos. 
Três pessoas fi ca-
ram feridas: duas 
mulheres, de 60 e 61 
anos, que estavam 
no SUV, e o moto-
rista, de 49 anos. As 
vítimas receberam 
os primeiros atendi-
mentos e foram en-
caminhadas ao hos-
pital João Paulo ll.

Homem é preso em barbearia que funcionava como ponto de 
venda de drogas

Agentes da Força Tática do 9° BPM prende-
ram um homem de 35 anos, por usar uma bar-
bearia como fachada para o tráfi co de drogas. 
O caso ocorreu na tarde da última quarta-feira 
(6), em uma barbearia localizada na Rua Ana-
ri, bairro Castanheira, zona Sul de Porto Velho 
(RO).

Conforme informações obtidas pelo Portal 
SGC, os policiais realizavam ronda pela região 
quando perceberam o nervosismo do homem, 
que tentava fechar rapidamente a porta do esta-
belecimento ao ver a aproximação dos agentes.

Durante a abordagem e revista, os policiais 
encontraram 53 porções de maconha, uma ba-
lança de precisão, sacos para embalar drogas e 
uma máquina de cartão, utilizada para as tran-
sações.

O homem foi encaminhado ao Departamento 
de Flagrantes, onde responderá por tráfi co de 
drogas.

Trafi cante está á disposição da justiça



Palmeiras toma susto, mas vence o Cruzeiro nos 
pênaltis e vai à semi da Copa do Brasil sub-20

A Copa do Bra-
sil sub-20 conheceu 
seu último semifi -
nalista nesta quin-
ta-feira. No jogo de 
volta das quartas 
de fi nal, o Palmei-
ras levou um susto 
ao perder por 2 a 0 
no tempo normal, 
mas depois venceu o 
Cruzeiro nos pênal-
tis, por 4 a 2, no Es-
tádio das Alterosas, 
em Belo Horizonte 
(MG). A equipe pa-
lestrina, assim, ga-
rantiu vaga na semi-
fi nal da competição.

O Verdão havia 
vencido o jogo de 
ida, em São Paulo, 
por 2 a 0. Já nesta 
quinta-feira, foi o 
Cruzeiro quem saiu 
vitorioso pelo mes-
mo placar nos 90 
minutos e deixou 
tudo igual no placar 
agregado, levando 
a decisão para os 
pênaltis graças a 
gols de Tevis e Gui 
Meira. No entan-
to, nas penalidades 
máximas, o goleiro 
Kauan Elias brilhou 
e o Alviverde levou a 
melhor.

Agora, o Palmei-
ras terá pela frente 
o Ceará, que passou 
pelo Macapá-AP 
com um placar agre-
gado de 5 a 1. As da-
tas, horários e locais 
ainda serão defi ni-

Palmeiras agora encara o Ceará, que passou pelo Macapá

dos posteriormente 
pela CBF. Os Crias 
da Academia vão 
em busca do tricam-
peonato da compe-
tição, sendo que já 
ergueram o troféu 
em 2019 e 2022.

O jogo
O Palmeiras fi cou 

próximo de abrir o 
placar logo aos qua-
tro minutos de jogo. 
Em falta cobrada 
para dentro da área, 
a defesa do Cruzeiro 
cortou duas vezes. 
Arthur fi cou com a 
sobra e fi nalizou de 
primeira, rasteiro, 
mas o goleiro Otá-
vio fez grande de-
fesa e evitou o gol 
alviverde. Com 16 
minutos, Gilberto 
arriscou o chute de 
fora da área e viu a 
bola passar rente à 
trave, assustando o 
goleiro cruzeirense.

No entanto, mes-
mo após as tenta-
tivas do Palmeiras, 
quem abriu o placar 
foi o Cruzeiro. Tevis 
recebeu lançamen-
to, partiu em velo-
cidade, invadiu a 
grande área e bateu 
na saída do goleiro 
Deivid. Aos 28 mi-
nutos, logo depois 
do gol, o Cruzeiro 
quase ampliou a 
vantagem e deixou 
tudo igual no agre-

gado. Gui Meira re-
cebeu na esquerda e 
tocou de calcanhar 
para Josepher. Den-
tro da área, o joga-
dor fi nalizou, mas o 
goleiro Deivid fez a 
defesa.

E já nos acrés-
cimos do primeiro 
tempo, aos 48 mi-
nutos, o Cruzeiro 
chegou ao segun-
do gol. Em novo 
contra-ataque, Gui 
Meira recebeu den-
tro da área. O jovem 
cortou o zagueiro 
Benedetti e bateu 
no canto esquerdo, 
rasteiro, sem chan-

ces para o goleiro 
Deivid: 2 a 0.

O Palmeiras vol-
tou um pouco me-
lhor para o segundo 
tempo e começou a 
pressionar pelo gol, 
mas sem levar mui-
to perigo direto. O 
Cruzeiro, por outro 
lado, seguiu assus-
tando o Alviverde 
em contra-ataques.

Aos 20 minutos, 
o Verdão teve sua 
melhor chegada no 
segundo tempo e 
quase diminuiu a 
vantagem cruzei-
rense. Para a de-
cisão, o Palmeiras 

fez uma mudança 
de goleiros: trocou 
Deivid por Kauan 
Lima. As duas equi-
pes começaram 
convertendo suas 
respectivas cobran-
ças. A troca do Ver-
dão, na sequência, 
se mostrou certeira, 
pois Kauan Lima 
defendeu a batida 
de Dorival. Depois, 
Ítalo Isaac perdeu 
o pênalti para o 
Cruzeiro, chutan-
do no travessão, e a 
equipe palestrina se 
classifi cou para a se-
mifi nal.


